

カメラ フラッシュ



感謝の心を胸に

3月16日(火)、皆野中学校卒業式が行われました。今年度の卒業生は100人。恩師や在校生に見送られ、それぞれの新たな夢・目標に向かって歩み出しました。



中学生剣士が皆野高校で 熱戦を繰り広げました

3月20日(土)、皆野高校剣道部の初代顧問、故・根岸光男氏の功績を称えとともに、中学生レベルの向上を目指す、第19回根岸杯中学剣道大会が開催され、県内外から90チーム、598人が参加しました。



本庄第一高校スクールバスの 運行が始まりました

秩父地域から本庄第一高校へ通学している生徒は約120人。3年間の通学を通して、少しでも皆野町に親しんでいただけたら……そんな願いを込め、3月3日から町営バス発着所を利用し、運行が開始されました。



2連覇達成!!

秩父市文化体育センターで開催された、秩父郡市交流ミニバスケットボール大会で、国神ミニバスケットボールクラブ女子(国神プリンセス)が2連覇を達成しました。決勝戦の相手は影森ミニバス。延長戦の末、熱戦を制しました。男子(国神ブルースターズ)も準優勝に輝き、大会に国神ミニバス旋風を巻き起こしました。